

● **川口国際交流新年の集い2010** が1月17日、リリアで開催。インドやロシアなどのお国自慢料理やフィリピン民族舞踊、日本の琴演奏などを楽しみ、交流を深めました。



● **川口市新春交礼会** が1月6日、リリアで開催され、各種団体、町会関係者など約1,700人が参加。初午太鼓、獅子舞や木遣りなどが披露され、新春を祝いました。



● **川口市震災消防総合演習** が1月17日、三領運動場で大規模災害を想定した演習が行われ、東京消防庁や近隣消防本部、埼玉県防災航空隊などが参加しました。



● **「自動車～スピードへの挑戦～」** が2月11日まで科学館で開催中。期間中は、F1などのレーシングカーの展示をはじめ、動体視力、反射神経体験コーナーやペーパークラフトコーナーなどで楽しめます。

COMMUNITY

●第44回川口市特別支援学級合同作品展と
第3回川口こども造形展

が12月18日から21日
までリリアで行われ、訪れた市民は多様な力作を鑑賞しました。



●川口市はたちの集い

が成人の日の1月11日、リリアをメイン会場に行われ、市内で成人を迎えた4,738人のうち3,009人が参加。久しぶりの再会を喜びあう新成人でにぎわいました。

ACTIVITY



●リリア第九演奏会

が12月20日、リリアで開催され、結成20周年を迎えた川口第九を歌う会のかたがたは、沼尻竜典氏の指揮の下、東京フィルハーモニー交響楽団の演奏で「歓喜の歌」を熱唱しました。